

11/30・12/1



五霞町の魅力を全国にPR

全国の町村が自慢の物産やご当地グルメなど“イチ押し之宝”を全国にPRするためのイベント『町イチ！村イチ！2019』が東京国際フォーラムにおいて開催されました。当日は、五霞町の魅力やごかりん、道の駅の人気商品などを全国にPRしました。

12/1



体協会長杯争奪！テニス大会

町テニスコートにおいて、テニス連盟主催による第26回体育協会長杯争奪テニス大会が開催され、当日は、4団体24名が参加し、熱戦が繰り広げられました。

大会の結果は次のとおりです。

- 優勝 花みずきチーム ○準優勝 混成チーム
- 3位 松井製作所チーム

12/1



五霞町近隣家庭婦人バレーボール大会

五霞中学校体育館において、バレーボール連盟主催による第13回五霞町近隣家庭婦人バレーボール大会が開催されました。当日は、4市町から5チームが参加し、熱のこもった戦いが繰り広げられました。

大会の結果は次のとおりです。

- 優勝 サンライズ(幸手市)
- 準優勝 ブーケ(五霞町) ○3位 MVC(宮代町)

五霞町 Topics

まちのわだい



町公式ユーチューブへ当日の動画をアップしていきます。記事の中にあるQRコードがある場合、スマートフォンやタブレットで読み込んでみてください。

11/14



令和元年度合同納税表彰式を開催

古河市中央公民館において、古河税務署と商工会青色申告会等関係団体が主催する合同納税表彰式が行われ、本町から、次の方々が表彰されました。

○納税功労者

公益社団法人古河法人会長表彰 新井 秀行さん

○作文受賞者

五霞町長賞「税の大切さ」 大関 菜月さん

(五霞中学校 3年)

11/16



道路をクリーンに！道路里親団体による美化運動

道路里親認証団体である五霞町建設業協会の各建設業協会員から18名が参加し、県道西関宿栗橋線（中央公民館入口～小福田西谷区間）の道路掃除や除草作業が実施されました。

町内では、里親認証団体として、五霞町建設業協会、(株)五霞建設の2団体が登録されており、県道の清掃に取り組んでいただいています。